

人権講演会（絵本作家 長谷川義史さんが来校）

10月21日(金)、本校体育館で人権講演会を開催しました。講演は『絵本で伝えたいこと』と題して、絵本作家の長谷川義史氏（アシスタント：同じく絵本作家で奥様でもあるあおきひろえ氏）をお招きし、絵本に込められた想いを語っていただきました。長谷川先生のお人柄がにじみ出た絵本朗読やウクレレの弾き語り、おしゃべりは、その場の空気を“ほんわか”させてくれるなんとも表現しがたい素晴らしいものでした。（私の文章力では表現できません。ごめんなさい。）

講演会を開催するにあたり、国語の授業で、長谷川先生の絵本を題材に取り扱ったり、夏休み前から廊下にお二人の絵本コーナーを作ったりと、大いに盛り上がり充実した期間でした。生徒たちにとっては心を醸成する機会となったことと思います。



ダンス部、大活躍!!



10月16日(日)に開催された令和4年度子供・若者育成支援県民大会、同月29日(土)に行われた第67回海南市下津総合文化祭で、ダンス部がK-POPダンスを披露してくれました。部員3名と先生2名の息の合ったキュートなダンスでした。

第4回かいなんお菓子まつり

10月16日(日)に開催された第4回かいなんお菓子まつりに参加し、「マドレーヌ」を販売しました。前日15日(土)に食物科3年生が焼いてくれたマドレーヌを、ボランティアの7名の生徒が販売してくれました。販売開始から30分程度で完売してしまいました。



ハロウィン・フラワーアレンジメント講習会

10月12日(水)、図書・文化委員会、華道部共催のハロウィンフラワーアレンジメント講習会が開催されました。参加した9名の生徒たちはガーベラなどの花を色とりどりに飾っていました。



第67回海南市下津総合文化祭

10月29日(土)、30日(日)に開催された第67回海南市下津総合文化祭に書道部、美術、家庭の授業で作った作品を展示させていただきました。



📍 体育祭 今年も赤組（3年生）が優勝 📍

10月7日(金)に予定されていた体育祭が雨天のため延期となり、11日(火)に開催いたしました。開会式のときは曇っていた空も、「気炎万丈」のスローガンのもと白熱した戦いが繰り広げられ、みんなの熱気が届いたのか、閉会式の頃には青空になっていました。今年の体育祭は、赤組（3年生）と白組（2年生）に分かれての学年対抗の形となり、保護者の皆さんも観覧に来てくださった中、両組の代表の選手宣誓で幕を開け、最初の「100m走」から真剣勝負が見られました。特に、去年から加わった「運命の旗」、新種目の「愛のラケット便」「O×クイズ」では大いに盛り上がりを見せました。赤組（3年生）が総合優勝となり、3年生の意地を見せてくれました!!

